

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10

céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Situación insostenible

La terrible crisis producida por la guerra europea se agrava cada día más en Alicante y nadie sabe á donde puede conducirnos; tal de obscuro se muestra el horizonte que los espíritus más serenos han de sentir zozobras, justificadas ante la general consideración de que tan anormal estado de cosas no puede imperar por mucho tiempo.

Centenares de familias famélicas, hambrientas, desesperadas, recorren la población en demanda de un pedazo de pan. Millares de obreros nos abandonan en trágica caravana, buscando en la emigración el jornal que aquí no pudo otorgarles el esfuerzo parricular ni la acción protectora del Estado.

El tiempo pasa, la limosna es cada día más difícil de obtener, y, como lógica y triste consecuencia, el número de gentes que marchan á rendir en otros sitios el esfuerzo reproductivo de su vigor, aumenta considerablemente.

Y si tanta adversidad, si la trágica visión de tanta miseria desbordada y tantísima desesperación contenida, mueve á las más dolorosas reflexiones ¿á qué no llevará á pensar la pasividad con que el Gobierno en primer término y nuestro Ayuntamiento después contemplan una situación tan inhumana como peligrosa?

¿Qué hay de todas aquellas obras públicas que consideramos como concedidas?

¿Qué hay de la construcción del nuevo mercado y de tantas otras obras que necesita Alicante? ¿Qué hacen los representantes en Cortes por satisfacer las aspiraciones de los alicantinos de verse unidos por una vía férrea con la vecina Alcoy?

¿Es que, noblemente, caballerosamente, podemos seguir impasibles mientras nuestras clases humildes perecen de hambre ó se ven precisadas á emigrar privando al comercio y la industria del concurso de numerosos brazos que difícilmente volverán á ofrecérsenos?

Por paciente y sufrido que sea un pueblo, no deben sus directores abusar de él y menos jugar con sus perentorias necesidades; y como todo el mundo sabe incluso los señores Fernández Ramos y Campos, que el nuestro padece hambre, conceptuamos muy peligroso el cruzamiento de brazos que ante esa calamidad pública han adoptado todos.

Postal diaria

La rebeldía

Los ideales pequeños son siempre enemigos de los grandes. No hay gran patriota, sea cualquiera la manifestación de su patriotismo, artística, política, militar, que no haya perturbado la tranquilidad de su familia.

No hay gran civilizador que no haya perturbado la vida de su patria. Las familias y los gobiernos llaman rebeldes á estos perturbadores. La humanidad se lo debe todo á los rebeldes.

Fué Jesús el que dijo á su madre:

Mujer, ¿qué hay de común entre tú y yo?

Pero á las madres sienta muy bien llorar por sus hijos al pie de todas las cruces, aun cuando sepan que la cruz es la redención para la humanidad. ¿Confesaremos que las madres heroicas por sacrificar á sus hijos nos admiran tal vez, pero dejan en nuestro corazón el frío de la duda inquietante?

Todas las madres y todas las patrias nos quieren pequeños para que seamos más suyos. La diferencia de que la madre llora y acaricia; la patria detiene y castiga.

Por eso la gloria pesa á veces como un remordimiento. Para lograrla, tenemos que endurecer el corazón, ser tal vez malos hijos y malos patriotas. Por amor á la humanidad parecemos inhumanos.

Felices esos espíritus de concordia que logran ser gloriosos y ser queridos, los que no fueron nunca perturbación ni turbulencia.

JACINTO BENAVENTE

El pan se uba y los panaderos no son los culpables, la harina se encarece y no es culpa de los harineros, el trigo alcanza precios fabulosos y no lo elevan los agricultores.

Y hay quien dice que los acaparadores no son animales dañinos.

Una aclaración

En la reunión de Directiva celebrada en el Cine Sport, el día 2 del actual convocada por las sociedades que forman el «pacto», se acordó celebrar un mitin y una manifestación para evitar la escasez de trabajo que se observa si la primera autoridad lo permite.

Francisco Asensi, de la sociedad de canteros, propuso que: si transcurridos ocho días el Gobierno no resolviera

el conflicto del hambre se declarará el paro general en Alicante, y la Directiva de la sociedad de obreros panaderos «La Luz del Día», se adhirió á lo propuesto por Asensi; esto es, que se fijó al Gobierno para solucionar el conflicto.

Como esto último no se dejó discutir, esta Directiva queda comprometida si se lleva á cabo lo propuesto por este compañero, en caso contrario, quedamos fuera de compromiso. Hacemos estas aclaraciones para que nuestra opinión no sea confundida.

Lo participaremos la general y esta decidirá lo que crea conveniente.

Por la Directiva: El secretario, V. Comis Hernández

POETAS ESPAÑOLES

Trisca, vaquerillo!

¿Por qué llora el vaquerillo?

¿Por qué aquella cabrerilla del Sotillo

ya es amor de otro chiquillo?

¿No me causa maravilla

¿Por qué tan osado eres, siendo un rapaz de once años, que ya quieres

probar de tales quereres

que guardan tales engaños?

¿No te ha enseñado Natura

que toda flor que florece prematura,

si da fruto, no madura,

porque en Abril envejece?

¿Y no viven más dichosos

que tus toros reñidores

y celosos,

los becerrillos nerviosos,

libremente triscadores?

Pues trisca tú, vaquerillo,

y olvida á la cabrerilla

del Sotillo,

porque tú eres un chiquillo

y ella no es una chiquilla

JOSE M.^a GABRIEL Y GALAN.

«La Luz del Ciego»

Con este título se constituyó en esta ciudad el 22 de Enero de 1913 una sociedad instructiva y protectora de ciegos y semiciegos de ambos sexos.

Esta asociación persigue fines tan nobilísimos y humanitarios que debe estar considerada por todos como la única en merecer la protección decidida de todas las clases sociales por cobijar en su seno á los hijos más infortunados y desgraciados de la gran familia humana.

Privados de la vista material y hasta de medios de vida exclusivos, buscan en esta sociedad la vista intelectual y

los medios de subsistencia adecuados al estado físico para que con su producto hijo de un trabajo honrado puedan cumplir los deberes de buenos hijos, buenos padres y excelentes esposos, emancipándose por cuyo efecto del vergonzoso y repugnante medio de implorar la caridad.

No se puede concebir propósito más laudable, ni misión más meritoria que la que esta entidad encierra en sus fines, puesto que trata de regenerar á la clase más inválida de la sociedad — por carecer del precioso don de la vista — por cuyo motivo es la más digna de la conmiseración y de respeto y hasta del amor más sincero nacido de los humanos sentimientos que inspiran los corazones bien educados en la más sana moral.

Como quiera que esta sociedad para llegar á la meta de sus aspiraciones necesita imprescindiblemente fondos pecuniarios y contando con los nunca desmentidos sentimientos nobles del pueblo de Alicante que por sus múltiples pruebas le han colocado á la altura de los más caritativos, esta sociedad ha acordado hacer un «matinée» artístico en el Teatro de Verano, el domingo día 7 de Febrero próximo á las cinco y media de la tarde en el que tomarán parte modestos aficionados de esta localidad gratuitamente, poniéndose en escena las obras siguientes:

- 1.º «Las doce y media y... sereno»
- 2.º «La chala»; y
- 3.º «La alegría del batallón».

En la que tomarán parte la distinguida tiple alicantina Asunción Antón y el maestro D Juan Alvarez Visent —La Directiva.

Frases e ideas

Los societarios son hombres que han comprendido que tan fuertes son uniéndose como débiles aislándose. El societarismo es la acción colectiva, casi siempre eficaz y fecunda, de los trabajadores, sustituida á la acción individual, vana y estéril, del obrero aislado. Lo que uno solo no puede hacen varios fácilmente. *Georges Yvetot.*

Para unos, los libros son obstáculos infranqueables; para otros, escalas infinitas. — *Remy de Gourmont.*

La sociedad es una guerra permanente entre las ideas y los intereses; las victorias del momento son todas para los intereses; las victorias definitivas son todas para las ideas. — *Castejar.*

Obreros: Leed y propagad ALICANTE OBRERO.

Mitín monstruo

Las sociedades obreras de esta capital han acordado celebrar un mitín monstruo en la plaza de toros el próximo domingo á las 10 de la mañana, y después de este acto una manifestación para pedir a las autoridades locales que de una manera ó de otra resuelva la actual situación obrera.

La comisión organizadora de dichos actos nos ruega la publicación de la siguiente hoja:

¡Trabajadores!

Vista la fatal situación por que atravesamos, causada esta por el trastorno europeo y en su mayor parte por la gran apatía de nuestras autoridades que no viendo medio fácil para resolver el estado á que ha llegado el obrero por las ya mencionadas causas y siendo completamente imposible resistir por más tiempo ostentando el gran concepto personal de PRUDENTES Y NOBLES palabras empleadas con mucha frecuencia por los que suelen representar en el pueblo como padres.

Y por todo, las sociedades de esta capital, formando armonioso pacto, se disponen celebrar un mitín seguido de una grande manifestación, la cual resultará un acto grandioso para todos los desheredados trabajadores que hartos de oír mil promesas por diferentes personalidades de alto viso las cuales hacen gran ostentación de sus valiosas influencias procurando con esto, conformar al hambriento obrero y hacer á sus familias, víctimas de la actual miseria.

Trabajadores, acudamos todos á este hermoso y trascendental acto el cual se efectuará el próximo domingo á las diez de su mañana en la Plaza de Toros.

LA COMISION.

DE TEJAS ARRIBA

Pronósticos del tiempo

El célebre astrónomo D. Mariano Herrera, anuncia para lo que resta de la primera quincena de Febrero, para la segunda y para las dos de Marzo próximo los siguientes vaticinios: Días 7 al 14 despejado y frío en general; días 15 al 20 unos días variable y escarchas; otros despejado y frío: Días

21 al 25 muy frío unos días; otros granizadas en toda España y Francia, y parte de Portugal; días 26 al 28 nublados y concluye el mes con fuertes temporales de lluvias y vientos en toda España y Francia. Mes de Marzo: Días 1 al 15 unos días lluvias y vientos; otros despejado en general; días 16 al 20 granizadas muy generales; días 21 al 26 calurosos, relámpagos y truenos con frecuentes chubascos en toda España, Francia y Portugal; días 27 al 28 despejados en general; días 29 al 31 variable y huracanes. Naufragios en los mares; alerta marinos. Del 21 al 25 de Febrero muy frío y nieve en los montes; unos días y otros granizadas.

MARIANO HERRERA MUNUERA

Puche, Ricó y Vallejo tres seres diferentes y «equívocos», verdaderos, se han querrelado contra la comisión de prensa. ¡U!, qué miedo!

Sucesos

Casero irascible

Lorenzo Sellés presentóse á cobrar el alquiler de la casa de su propiedad en la calle de la Huerta núm. 21 y que la habita Rafael Beltán Pérez, este reclamó que le arreglara la cocina y algunos desperfectos de la casa, el Rafael le cogió del cuello amenazándole á él y á su esposa que intervino lo que está en cinta hace siete meses le dió un tremendo puntapié en el vientre, teniendo que ser asistido en la Casa de Socorro.

El asunto ha pasado al Juzgado municipal.

Locura

Felisa Rivero Cantero ha estado de locura y al entrar su hermana Pilar en su casa núm. 10 se abalanzó sobre ella cogiéndola del pelo y amenazándola con un cuchillo.

Los canes

Ha sido curado en la Casa de Socorro de una herida producida por mordedura de perro, en la pierna izquierda, José Pastor Román.

Un valiente

Antonio Mira Sirvent penetró en casa de su madre política Dolores López Ferrer, insultando y amenazando de muerte á su esposa Dolores Soler Lopez, que se encuentra enferma.

Otro

En la inspección de vigilancia se ha presentado María Soler Alemañ que habita en la calle del Carmen núm. 20, denunciando que en la tarde de ayer, en ocasión de encontrarse ausente de su domicilio, un nieto de la denunciante llamado Rafael Marcos Bernabeu, de 23 años de edad, maltrató á la hija de la indicada individuo.

El asunto ha pasado al Juzgado.

Denuncia

En la Inspección de Vigilancia se ha presentado Francisco Lopez Nerita denunciando que su hijo Simeon Lopez, rompió la puerta de la cocina de su domicilio.

El Juzgado municipal entiende en el asunto.

Quincenario

El de vigilancia señor Candela, ha presentado en la Inspección de Vigilan

cia, a un individuo llamado José González Garcia, por blasfemar y cometer actos inmorales en la vía pública. Ha ingresado en la cárcel.

Rateros

A requerimientos del encargado de la caldería de la casa Aznar. Lorenzo Navarro, han sido detenidos Antonio Molina Albero, Vicente Domench Zaragoza por querer hurtar una caldera de zin con dos grifos de metal.

Concierto

Esta tarde á las seis se celebrará en el Casino de Alicante un concierto recital de guitarra por el notable artista Salvador G. Garcia.

El programa que interpretará éste es el siguiente:

- Primera parte
- 1.º «Capricho árabe», serenata. — Tárrega.
 - 2.º «Sueño», trémolo. — Tárrega.
 - 3.º «Nocturno», 2.º. — Chopin.
 - 4.º «Preludios». — Tárrega.
 - 5.º «Gran rapsodia de jotas». — Tárrega.

Segunda parte

- 1.º «Serenata española» — Albéniz.
- 2.º Andante, «Serenata patética número 8» — Beethoven.
- 3.º «Gran trémolo», arreglo Tárrega. — Gotschaik.
- 4.º «Romanza sin palabra», número 6. — Mendelshon.
- 5.º «Variaciones sobre un tema de Paganini». Tárrega.

Corrida monstruo

Copiamos de «El Liberal» de Murcia, en su edición de Alicante:

«De tal puede calificarse verdaderamente la que se proyecta celebrar en Alicante para el 21 del actual, dado caso de que cuajen las oportunas negociaciones, cosa que celebrariamos y con nosotros todos los aficionados.»

Es el caso, que el abogado de la Asociación de toreros, señor Guirarte ha solicitado de «Taurina de Levante» y esta ha accedido á ello, la cesión de la plaza para la fecha indicada con objeto de celebrar la corrida que se proyectaba en Valencia á beneficio del monumento que se proyecta erigir en Córdoba al inmortal califa en «Lagar-tijo.»

El cartel de matadores para dicha fiesta es ya el «desmiguen». Vayan ustedes anotando: Fuentes, Vicente Pastor, los hermanos Gallo, Gaona y Belmonte.

Nada, que, de celebrarse la tal corrida, habia que establecer hasta ser vicios de aeroplanos.»

Otro periódico dice que hasta ahora no hay nada verídico.

Veremos que hay de cierto.

NOTICIAS

Ayer por causas ajenas á nuestra voluntad, no pudimos publicar nuestro periódico.

Esperamos que nuestros lectores nos dispensen esta falta que nosotros lamentamos de todas veras.

Se ha agravado en la enfermedad que viene padeciendo, la señora doña Julia Jover Ripoll, esposa de nuestro querido director.

Mucho celebraremos su pronto y total restablecimiento.

Por esta Administración de Aduanas ha sido declarado procedente de abandono varias mercancías que condujo á este puerto el vapor «Maria.»

Copiamos del «Diario de Alcoy.»

«Por real orden del 29 de Enero último, ha sido ascendido al empleo de primer teniente nuestro buen amigo el bizarro y veterano segundo teniente D. Félix Fernández Díaz, jefe de la fuerza de Seguridad de esta plaza, por cuyo ascenso deja de percibir la cruz de Maria Cristina, correspondiente al sueldo de su actual categoría, percibiendo la paga de dos cruces más de Maria Cristina, ó sea la equivalencia del sueldo de capitán y comandante.»

Reciba tan distinguido militar nuestra cordial enhorabuena, por su nuevo ascenso.»

Se ha dispuesto sea caracter obligatorio la colocación de la fotografía de las libretas de inscripción marítima, que serán renovadas, selladas cada cinco años, con objeto de evitar dudas respecto á la identificación, cuando los inscriptos desembarquen de los buques mercantes y se presenten en las Comandancias y Ayudantías de Marina á reclamar sus documentos.

Se están efectuando algunos trabajos en el chalet de Mancha para habilitarlo en refugio en donde albergarse los mendigos.

La «Gaceta» publica una real orden del ministerio de Hacienda, reduciendo á siete pesetas por cada cien kilos los derechos de importación de los trigos, y á diez pesetas por la misma unidad los de las harinas de trigo.

Les ha sido denegada sujetándose á las ordenanzas municipales, por la alcaldía, la autorización al gremio de tahoneros respecto á la elaboración de piezas de 850 gramos.

Dicha petición fué formulada por medio de instancia.

El concierto que ha de ejecutar la Banda Municipal en la Explanada á mañana á las once y media es el siguiente:

«Cireno», Marcha. — C. Allier.

«Eva», Potpourri. — Lehar.

«I Pagliacci», Fantasia 2.ª. — Leen-cavalle.

«Homenaje á Chapi». — Del Campo Torregrosa.

«Marcha de Travestía». — P. V. llera.

CONVOCATORIA

La sociedad de zapateros convoca á junta general ordinaria para el lunes 8 á las nueve de su noche.

Se recomienda la más puntual asistencia por tener que tratar asuntos de gran interés. — El secretario, Julio.

ALCANCE POSTAL

Combates violentos

Petrogrado.—(Oficial) En la orilla derecha del Vístula, las tropas rusas tomaron al asalto Burmskernf, haciendo grandes pérdidas al enemigo.

En la orilla izquierda del mismo río continúa gran combate.

En los Cárpatos se desarrolla la lucha con violencia tenaz.

Un manifiesto

La Confederación general del Trabajo ha dirigido á la Internacional y á los organismos centrales obreros un manifiesto, en que protesta contra las violaciones de la neutralidad en los Estados neutrales, y defiende el principio de las nacionalidades.

La iniciativa del Vaticano

París.—De Roma dicen á los periódicos que han sido repartidas 80.000 invitaciones para la gran solemnidad que en pró de la paz se celebrará el día 7 en la iglesia de San Pedro.

Comienza el ataque

Londres.—Después de Roma comunican que se ha reanudado la lucha entre austrohúngaros y serbios.

Han comenzado ya los primeros el ataque anunciado.

Se sostiene un duelo de artillería entre la orilla serbia del Danubio y la orilla austriaca.

Destruído por unos aviadores

París.—De Ginebra dicen á «L'Echo» que unos aviadores franceses han destruido el castillo de Homburg, situado en la carretera de Basilea á Strrasburgo, que sirvió de cuartel general al alto estado Mayor alemán.

Los turcos

El Cairo.—El enemigo ha atacado el frente de Kentara, siendo rechazado y dejando 16 muertos y unos 40 hombres ilesos prisioneros.

Los ingleses solo tuvieron tres heridos.

Un artículo de Clemenceau

París.—M. Clemenceau, en su periódico «El hombre Encadenado», ha abierto una investigación acerca del precio que alcanza en París el carbón.

Y dice que esa investigación demuestra que el encarecimiento de aquel combustible se debe á las maniobras repro-

hables de sujetos sin escrúpulos, que se aprovechan de las circunstancias.

Clemenceau los clasifica de vampiros.

Hoy Los desesperados

AVISOS

La Sociedad de obreros almacenistas, con el fin de que todo trabajador puede ser protegido de las arbitrariedades de los patronos y fomentar á la vez la buena unión obrera.

Esta entidad, en Junta general ordinaria, celebrada en 18 del que rije acordó conceder una amnistía que empezará á rejir desde el 1.º de Febrero hasta el último del mismo mes del presente año; invitando para la misma, á todos aquellos que, no pudiendo ó no queriendo, perdieron la que hubo en Agosto próximo pasado.

Y con el fin de que esta Sociedad resulte doble fuerte cuanto más personal haya en ella, ha resuelto la misma, conceder el ingreso a cuota corriente á los que ingresen en la mencionada.

Pero aquellos que pertenecían á la entidad como igualmente los que ingresaron en la anterior ó bien sea en la de Agosto arriba citada, vendrán obligados á pagar todas las cuotas que adeuden, sin cuya formalidad se les considerará como bajas,

LOS TONELEROS

En reunión general celebrada el 4 del corriente se tomó el acuerdo de prorrogar la amnistía por todo el mes de Febrero lo que hacemos público para que llegue a conocimiento de to-

dos los interesados en esta amnistía. Compañeros, no creáis llegado el momento de acudir á engrandecer á la que tanto nos ha enseñado en beneficio de nuestros propios intereses.

No estáis hartos aún, que los negros ó capataces haciéndonos burla en presencia de muchos os diga, ir á la Sociedad que os de trabajo ahora. ¿No es esto una burla sangrienta? ¿De qué os ha valido rebajar precios? ¿De traicionar á alguien á todos vuestros hermanos de infortunio cuando en los momentos presentes tenían que recordar el beneficio que les hicisteis en perjuicio de vuestros compañeros.

Compañeros, acudid y daros de alta en la que es maestra, que enseñe y defiende á los que tornan bajo su bandera roja.

Compañeros, un «velo por encima de todo lo que pasó» ya habéis visto los perjuicios que nos hemos irrogado todos por un mal entender de cosas insignificantes.

Compañeros, acudid y daros de alta y todos juntos lucharemos por defender el pan de nuestros hijos que nos roban de las manos.

LOS METALURGICOS

Miñ en Elda

Mañana celebrarán en Elda un mitin los obreros huelguistas de la casa Aznar.

Tomarán parte en este acto entre otros oradores, nuestro compañero de redacción «Fray Felio»

En Elda hay gran entusiasmo entre la clase obrera por la celebración del mitin.

Ya informaremos á nuestros lectores de este acto.

mordaza y las cuerdas le impedían todo movimiento; así que después de un grito sofocado dobló la cabeza, privada de sentido.

Oscar se sobrecogió al ver la palidez de su rostro y se apresuró á quitarle la mordaza; después llamó pidiendo auxilio.

Francesca y Pietro llegaron.

—¿Ha muerto?—preguntó la mujer con sonrisa é inquina.

—No, no—contestó Oscar estremeciéndose.

—Peor para ella y para usted—replicó Francesca.

—Ahórrame tus reflexiones y piensa en ayudarme á desatarla y á ponerla en la cama; después ya recibirás mis órdenes.

Francesca gruñó; Pietro no dijo una palabra, pero una sonrisa siniestra contrajo sus labios, desapareciendo la expresión benévola que le era peculiar.

rá libre y usted misma le anunciará mi perdón, de lo contrario, dejaré que la justicia se cumpla.

—¡Ah! ¿Usted llama justicia á hacer condenar al amigo, al hermauo, impelido por usted hacia el deshonor?—prorrupió Giorgina sin poder contenerse.—¡Y él creía en su amistad! ¡Abandonarle yo... separarme de Guido, por usted, á quien odia con toda mi alma; volver al lado de mi familia, que le ha calumniado, humillado?... ¿Y puede usted osperarlo?... Sería la mayor de las infamias, el colmo de la traición. Culpable ó no, yo seré siempre su compañera fiel; yo, sola, le defenderé con todas mis fuerzas contra todos, y usted no volverá á verme hasta que vuelva para confundirle, torturarlo y castigarle. Mejor quiero seguir á un presidario inocente, que ser protegida por un malvado como usted.

Y le volvió la espalda para marcharse; pero en ese momento la desgraciada sintió cogerse por el cuello, y antes que pudiera gritar ó defenderse, fué arrojada al suelo, quedando sin voz ni movimiento.

Al mismo tiempo la voz de Oscar gritó:

—¡Francesca! ¡Pietro!

Como si hubieran estado detrás de la puerta los cónyuges Veliani, comparecieron.

—Traed cuerdas y una mordaza.

—¡Miserable, asesino!—pudo articular Giorgina.—usted

NUEVA SOMBRERERIA
J. Aavedo
 Gran cortillo en sombreros y
 garras para caballeros. — Ul-
 timos novedades en sombreros.
PRECIO FIJO
 Altamira 12, (antes Princesa)

Consuelo Pascual

Profesora en partos
 Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en el siglo menor.
 Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.
 Material completo para la enseñanza y preparación.
PRECIOS MODICOS
 Zaragoza núm. 6, principal

Importante
 Se pone en conocimiento de todos los comerciantes que en la calle de Trafalga núm. 4, se compran toda clase de cañones viejos, y se confeccionan toda clase de envases.

¿Quereis comprar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visited el establecimiento de **Sebastián López Colomina**
 Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.
 Constitución, 6.—ELCA

Tipografía Obrera
ALICANTE OBRERO
 San Ildefonso, 8
ALICANTE

Trabajos comerciales.
 Membretes, Tarjetas.
 Cartas, Memorandums.
 Talonarios, Facturas.
 Sobres, Recordatorios
 y esuelas mortuorias

Impresos para sociedades, Volantes, Cartagaremes, Convocatorias, Reglamentos, Libros de cotización, caja, Oficios, Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel BAMBÚ

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas.—Preferencia, 15 centimos. Entrada general, 5.

Salón Novedades.—Todas las noches grandes sesiones de cinematógrafo.—Preferencia, 15 céntimos.

Cine Sport.—Sesiones de cinematógrafo y variedades todas las noches.—Preferencia, 30 céntimos. Entrada general, 15.

Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

TRASLADO.—El establecimiento de bebidas del Puerto «La Estiguera» se ha trasladado á la calle de la Independencia número 13 en el que se servirán aperitivos de todas clases café y cantos todos con esmero de servicio á 5 y 10 céntimos y los domingos y días festivos patatas y michirons.

Clases especiales preparatorias del bachillerato y carrera del magisterio, rigiendo métodos honorarios. Para informes en esta redacción.

Tipografía Obrera
 Calle San Ildefonso, núm. 8
 Alicante

es quien lo quiere, y ya veremos como acaba tanta soberbia.

—Si, ate usted á esta bruja—gritó Francesca con odio, —ya se lo dije que era una víbora como su marido, pero ya no podrán hacerle daño, y usted se vengará.

Imposible describir el estado de Giorgina.

—¡Ah! cómo he sido imprudente—pensaba,—no solo aconsejé á Guido que viniera á verle, sino que yo misma he venido á ponerme en sus manos.

Y nuevamente la imagen de Vachetto y de su niña le aparecieron.

¿Qué sería de su niña?

—Dejadme, dejadme—quiso gritar desesperada, loca.

Pero una mordaza le cortó la palabra, y sus brazos y piernas fueron sujetados fuertemente y sintió que la levantaban, sentándola en una butaca enfrente de su veadugo.

Un miedo atroz se apoderó de ella.

—¿Qué querría decirle? ¿Qué pensaría hacer con ella?

Los criados se habían marchado, y Giorgina se encontraba sola, impotente, en compañía del monstruo.

—Repetid ahora los insultos hacia mí? confirmad vuestro amor por Guido—dijo Oscar con sonrisa convulsa.—¡Ah! es usted como su marido, que al ofrecerle protección contesté con el asesinato, el robo. Pero él ya está en seguro, y dentro de poco lo estará usted también. ¿Cree us.

ted que yo pienso tomarla por la fuerza? Se equivoca; ¡Usted misma vendrá á arrojarla en mis brazos, agradecida de haberle tendido una mano para socorrerla!

Giorgina fijaba sus ojos en él con indecible pavor, mientras su faz se ponía livida, sintiendo que perdía la razón, y no sabiendo si era realidad cuanto le sucedía ó una horrible pesadilla.

Oscar prosiguió:

—A Guido no volverá á verle jamás, y volverá usted á casa de su padre, dejándome el cuidado de vuestra hija, la que me deberá su porvenir. Mañana todos los diarios darán la noticia de que Guido Rion ha intentado robar y asesinar al filántropo Oscar Morgan, el defensor de los desgraciados, el amigo honrado y bueno que iba á salvarle de la miseria y de la deshonra. Y se sabrá que la condesita Givia, que Guido, que el miserable había seducido hipnotizándola y arrastrándola tras de sí á una vida de miseria y vergüenza, recuperado su conocimiento, ha vuelto con su familia, despreciando á su seductor y bendiciendo al generoso Oscar, que la ha salvado de las manos del malvado.

Oscar podía seguir hablando, pero Giorgina no le escuchaba ya.

La desgraciada intentó aún gritar, quejarse de su terrible agonía, pero el sufrimiento era superior á sus fuerzas, y la